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（１）会長、副会長の変更

会長 【隅田中睦町会】戸田 好昭 様 → 【隅田町東町会】天霧 智博 様

副会長 【隅田西町会】岡田 正明 様 → 【梅若町会】 廣瀬 克之 様

のお二人が新たに会長・副会長へ選出されました。

（２）懇談会委員の変更

【 鐘ヶ淵町会 】瀧澤 正宜 様

【 隅田西町会 】加藤 公庸 様

【 隅田中睦町会 】川島 康義 様・中川 健雄 様

の皆様が新たに委員へ選出されました。

（３）新たな加入団体

今回から鉄道沿線勉強会に参加されていた寺七西町会・玉の井町会・隅田小学校ＰＴＡ

が新たに懇談会に加わりました。

【寺七西町会】大谷内 市五郎 様・矢萩 隆治 様

【玉の井町会】岩崎 正夫 様・羽鳥 喜昭 様

◇◇ 第４２回鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会が開催されました ◇◇

１ 鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会委員の変更等について（ 墨田区報告 ）
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■今年度活動

【鉄道立体化に向けた取組み】

墨田区は鉄道立体化の早期実現に向け

て、優先整備路線９号線・１０号線の整

備や交通ネットワーク構想の策定準備を

進めるとともに、引き続き東京都へ働き

かけていきます。

【交通ネットワーク構想とは・・】

駅周辺の歩行者・自転車・自動車を含め

た交通動線のあり方について整理した行

政計画です。

３ 鐘ヶ淵地区まちづくりに係る活動経過と今後の取組（案）

について（墨田区報告）

令和３年４月２２日（木）に第４２回鐘ヶ淵地区

まちづくり懇談会が開催されました。当日は、懇談

会委員の変更等・鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会会則

の変更・鐘ヶ淵地区まちづくりに係る活動経過と今

後の取組(案)、補助第１２０号線（鐘ヶ淵通り）拡

幅事業の進捗について説明がありました。

当日の主な内容は以下のとおりです。

令和２年度・令和３年度施工箇所

２ 鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会会則の変更について（墨田区報告）

懇談会構成団体に、玉の井町会・寺七西町会・隅田小学校PTAを追加しました。

また、会長・副会長については、任期を２年、再任を妨げないという規定を設けました。

４ 補助１２０号線（鐘ヶ淵通り）拡幅事

業の進捗状況について（東京都報告）

Ⅰ期区間の用地取得は完了しており、

令和２年度・３年度の施工状況・予定は

右図のとおりです。（下水道管敷設・電

線共同溝設置・歩道整備等）

一方、Ⅱ期区間の用地取得率は約７割

となっており、引き続き、用地取得を進

めてまいります。

拡幅前（道路幅 ４ｍ） 拡幅後（道路幅 ６ｍ）

■昨年度活動

【優先整備路線９号線の整備が完了しました】

旧隅田小学校南側、西側にフェンスを設置しました。

また、西側の道路を現況約４ｍから６ｍに拡幅しました。

【例】他地区の交通ネットワーク構想の抜粋

工事箇所図

まちづくり懇談会当日の様子

旧隅田小学校 西側道路



 事業候補区間に位置づけがされていない現時点では、東武鉄道の見
解は貰えない状況です。事業主体はあくまでも東京都を想定してお
り、事業候補区間への位置付けに向けて現在東京都と協議をしてい
るところです。（墨田区）

 平成３０年度、令和元年度に行った、鐘ヶ淵駅付近鉄道沿線勉強会
にて地元の皆様と一緒に想定されるエリアの検討をさせていただき
ました。事業候補区間に位置付けされた後に、駅前広場の位置等に
ついては地元の皆様と話し合い決定していきたいと考えています。
（墨田区）

回答質問

 鉄道高架化による影響範囲（墨田区
案）について東武鉄道はどのような見
解なのか。

 駅前広場の検討エリアについて、影響
ある町会に説明はしているのか。検討
エリアは確定しているのか。
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「鐘ヶ淵地区まちづくりニュース」は 墨田区役所公式ホームページで掲載しています！！

できます！検 索鐘ヶ淵地区まちづくり で

５ 当日の主なやりとり（要旨）

QRコードは

こちらから

第４１回まちづくり

懇談会資料抜粋


